

Madame LE GOFF, professeure d'allemand dans l'établissement, a participé à un programme de mobilité professionnelle en avril dernier en Autriche.

Pendant 15 jours, dont une semaine pendant les vacances de Pâques, à **Vienne**, elle a enseigné le français à des élèves âgés de 10 à 18 ans, a assisté à des cours lui permettant de découvrir le système scolaire autrichien et une pédagogie différente proche de l'Allemagne mais avec ses particularités et a pu participer à des sorties pédagogiques.

Madame LE GOFF dit s'être enrichie professionnellement et humainement. Elle rentre avec de nouveaux supports pédagogiques, de nouvelles idées qu'elle ne manquera pas d'exploiter en classe.

Elle remercie très chaleureusement l'équipe pédagogique viennoise qui l'a accueillie à bras ouverts.

Cours de couture avec les élèves de 5èmes



Initiation des terminales à la danse bretonne

Journée de la culture organisée par les terminales.



Un élève de terminale en tenue de ski pour afficher sa passion apporte à Madame LE GOFF un Kaiserschmarrn, spécialité autrichienne !

